

# Para el CANOVELLES, temporada de CARA y CRUZ

**LO POSITIVO:** El buen resultado de los jóvenes jugadores de la Cantera

**LO NEGATIVO:** La plaga de lesionados

Efectivamente, si hicieramos un balance de lo que ha sido hasta la fecha la actuación del equipo canovellense en esta primera vuelta del Campeonato, tendríamos que hacerlo desde 2 perspectivas distintas.

Por una parte, nos encontramos con la profunda reestructuración que se ha venido operando en la plantilla, tras la incorporación de jóvenes jugadores que en la pasada temporada eran aún juveniles. Jugadores, que están demostrando magníficas maneras y que vienen a corroborar una vez más el principio de que la cantera y su cultivo (aquí se ha hecho), es la única solución viable que hoy día tienen los clubs para poder supervivir.

Si efectuáramos un análisis de estas promesas del Canovelles, podríamos decir que Galarza está demostrando que es un magnífico portero. Con el enorme interés que pone y supera algún punto débil que tiene, el principal, mejorar en las salidas, estamos convencidos de que la tercera División no será su máximo logro en el fútbol.

Fernando es un jugador que cada día va a más. Marcador impacable, ágil, veloz y con una fuerza tremenda. A Mir del San Andreu y Soler del Olot, recientemente fichado por el Español, no les dejó tocar pelota en todo el encuentro.

Alfonso, empezó muy bien. En estos momentos no está a tope. Le falta rodaje y coger fuerza.

En cuanto a Rueda y Pedri, son dos valores ya indiscutibles, aunque el segundo hatenido muy mala suerte con las lesiones y pensamos aún no ha dado de sí todo lo que lleva dentro.

Si a todos ellos unimos a los Flaqué, un centrocampista con mucha clase, Marc, volante, Samblás, ariete con gran olfato de gol y hermano del jugador del primer equipo, Camacho que empujan con gran fuerza el Juvenil, convendremos en que el equipo canovellense tiene ante sí un muy esperanzador futuro.

La otra cara, la negativa, en el Canovelles esta temporada viene siendo la plaga continua de lesiones, de manera que Salva prácticamente no ha podido repetir casi nunca un mismo equipo, encontrándose en más de una ocasión con lo justo. Recordemos los partidos iniciales en que se halló sin delanteros.

Estas continuas bajas unidas a la falta de picardía, lógica por la juventud imperante, y que ha cortado bastantes puntos, han hecho que el equipo se encuentre en los puestos de abajo de la tabla.

Las últimas lesiones han sido la de Ginés en el campo de La Cava, en la clavícula, y la de Santi, que tuvo que retirarse del terreno en el partido frente al Mataró, con una contractura, 2 bajas muy importantes dentro del esquema del equipo.

Concretamente, en el caso de Santi, aunque no hace un fútbol vistoso, es un jugador al que cuesta pasar, y al que nos da la impresión que buscan sus compañeros.



# ISIDRO PRAT BACHS

## SEGUROS

A.G.F. IBERICA S.A.



OFICINAS:

Príncipe de Viana, 2, 1.o - Tel. 870 2198  
(Martes de 6 a 8 - Jueves y sábados de 10 a 1  
GRANOLLERS

PARTICULAR:

Alizinella, 2 - Tel. 865 80 58

RIELLS DEL FAY